

## Bericht zur Vereinsmeile am 04. 05. 2025

**Ort:** Im Wernpark, Jahnstraße in Niederwerrn  
**Tag:** Sonntag, 04. Mai 2025  
**Uhrzeit:** 11:00 bis 17:00 Uhr

Die Vereinigungsgemeinschaft an der Wern e.V. veranstaltete am Sonntag, den 04. Mai 2025 eine Vereinsmeile. Bei dieser Veranstaltung präsentierten sich im Wernpark an der Jahnstrasse Niederwerrner Vereine. Es gab Aktion, Vorführungen und Informationen rund um das Niederwerrner Vereinsleben.

Auch unser Verein

### **„FIGP – Förderkreis für internationale Gemeinde-Partnerschaft“**

nahm an dieser Veranstaltung mit einem Stand an der Boulebahn im Wernpark teil. Wir hatten bewusst den Stand an der Boulebahn gewählt, da wir an diesem Sonntag u.a. mit dem typisch französischem Spiel „Boule“ ein wenig den französischen Flair an die Wern bringen wollen.

Nach der Eröffnung auf der Hauptbühne begann der Besuch unseres Informationsstandes recht zäh, aber nach kurzer Zeit fanden sich einige interessierte Boulespieler ein und begannen die Boulebahn zu nutzen.

Gegen 14 Uhr wurde sogar eine 3. Boulebahn außerhalb des offiziellen Feldes eröffnet, da die Lust auf Boule ziemlich alle Besucher erfasst hatte.

Am Infostand konnte Interessierte sich auf einer Schautafel über den Werdegang und die Ziele des Vereins informieren. Zwei schön gemachte Fotoalben hat unser Gründungsmitglied und Initiator des FIGP, Peter Heusinger, aus seinem Archiv mitgebracht. In diesen Alben sind die ersten Begegnungen in Ifs und in Niederwerrn zu den jeweiligen Gründungsveranstaltungen dokumentiert.

Die Begeisterung für den französischen Volkssport Boule wuchs im Laufe des Nachmittages immer mehr, so das der Gedanke unter den Teilnehmern aufkam, einen regelmässigen Termin zum „Boule im Wernpark“ zu finden. Diese Aktivität soll nicht nur für die Mitglieder des FIGP, sondern für alle Interessierte und potentielle Boulespieler offen stehen. Entsprechende Informationen und Terminvorschläge werden erarbeitet und zu gegebener Zeit in den sozialen Medien publiziert.

Mitgliedsanträge und Infos zur Mitgliedschaft im FIGP standen ebenfalls zur Verfügung und wurden auf Anfrage weitergegeben.

Alles in Allem eine gelungene Veranstaltung, bei Dieser wir unseren Förderkreis entsprechend bekannt machen konnten.

gez.  
Thomas Reder  
Schriftführer FIGP